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Anfragen der Mitglieder der Gemeindevertretung 
per E-Mail am 02. Dezember 2021 
 
Einreicher 
Gemeindevertreterin Frau Sabine Harding (Fraktion B 90/Die Grünen) 
 
Betreff 
WLAN Schulen Blankenfelde-Mahlow 
 
Fragen an den Bürgermeister 
 
Der Unterricht soll zukünftig an allen Schulden systematisch und flächenübergreifend in digitale 
Lernumgebungen eingebettet werden. Lernpläne sind bereits diesen Anforderungen angepasst. 
 
Ist es richtig, dass die Grundschule Herbert Tschäpe in Mahlow als einzige unserer Schulen über 
kein eigenes WLAN Netz verfügt? Wenn ja, warum ist das so? Wann ist mit einem 
funktionierenden WLAN Netz für diese Schule zu rechnen? Hier bitte ich um eine konkrete 
Terminangabe mit Monat und Jahr. 
 
Wenn nein, welche Schulen in Blankenfelde-Mahlow verfügen jetzt über ein WLAN Netz? 
 
 
Datum: 2. Dezember 2021 
 
 
gez. Harding 
 
 
 

 

 

 

  



Gemeinde Blankenfelde-Mahlow 
Der Bürgermeister 
Antwort 
 
 
 

Eingegangen: 2. Dezember 2021 
Ausgegeben: 26. Januar 2022 

Antwort des Bürgermeisters 
Datum: 26. Januar 2022 
 

zur Anfrage 
 
Alle Schulen haben schlechtes bzw. erweiterungsbedürftiges WLAN. Mehrere Faktoren 
spielen hier eine Rolle und die Verwaltung arbeitet aktuell intensiv an der Umsetzung der 
Medienentwicklungspläne und an einer Verbesserung des status quo. Ich gehe davon aus, 
dass wir bis Ende 2022 in diesem Bereich erhebliche Fortschritte gemacht haben werden. 
Darüber hinaus können digitale Medien durchaus auch heute schon genutzt werden, da 
verkabelte Anschlüsse in den Klassenräumen und an Lehrerarbeitsplätzen vorhanden sind. 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


